

Mahlzeit mit guter Gesellschaft

Am Samstag, den 03. Februar 2024 konnten verschiedenste Personen im Augarten in Graz eine warme Mahlzeit mit guter Gesellschaft in einem gemütlichen Rahmen genießen. 15 freiwillige Helfer*innen von der Jugendinitiative YGPT - Youth for Global Peace and Transformation teilten mit viel Liebe selbst zubereitetes Kartoffelgulasch, Tee und eine Vielzahl an gespendeter Kleidung und Lebensmitteln aus. Der Anlass fand regen Anklang bei den Passanten und so konnten wir ungefähr 50 Menschen eine Freude bereiten. Vor allem obdachlose und bedürftige Personen waren sehr angetan von der Möglichkeit, in guter Gesellschaft essen zu können und ohne Gegenleistung Kleidung oder Lebensmittel zu bekommen. Viele kamen auch einfach zum Tee trinken vorbei, um sich auszutauschen oder um die positive Energie zu genießen, die in allen Ecken spürbar war.



Damit wir das Event in die Tat umsetzen konnten, haben wir Support von 10 Sponsoren erhalten, darunter die Stadt Graz, Spar, die Energie Graz, VinziMarkt und Caritas Ressorf. Die Personen, mit denen wir Zeit verbringen durften, schätzten die Spenden sehr und wir bekamen viele sehr positive Rückmeldungen zum Anlass. Auch wir sind zutiefst dankbar - für jede Begegnung, jedes lachende Gesicht und jeden bereichernden Austausch.

Alle, die mitgeholfen haben, freuten sich über die Möglichkeit, selbstlos für andere wirken zu können und waren mit Herz und Seele dabei. Genau das möchten wir in die Welt hinaus tragen; ein Miteinander. Wie schön es ist, füreinander da zu sein und zu geben. Wir freuen uns jetzt schon auf den nächsten Anlass und verfolgen weiterhin unser Ziel, Orte zu kreieren, an denen Freundschaft und Akzeptanz gelebt werden.

